



SPÖ Gemeinderatsfraktion

Betr.: **Stellungnahme zu TOP 3 "Energiegemeinschaft Tullnerfeld - Beitritt und Liefervereinbarung"**

Atzenbrugg, am 17. Dezember 2021

Schriftliche STELLUNGNAHME der SPÖ-Fraktion zum Tagesordnungspunkt 3 der Gemeinderatssitzung vom 17. Dezember 2021: „Energiegemeinschaft Tullnerfeld - Beitritt und Liefervereinbarung“

Eine so wichtige und langfristige Entscheidung sollte nicht **ohne vorherige, rechtzeitige Information der Bürgerinnen und Bürger** erfolgen.

Die **Bürgerinnen und Bürger** wurden sogar von der Präsentation des Vorhabens „Energiegemeinschaft Tullnerfeld“ **ausgeschlossen**, nachdem diese eine halbe Stunde vor der öffentlichen, beschlussfassenden Gemeinderatssitzung um 17.30 Uhr – und somit äußerst kurzfristig – angesetzt wurde:

Zitat aus der Einladung zur GR-Sitzung vom 17.12.2021: *"Vor Beginn der Gemeinderatssitzung findet **für die Gemeinderäte** um 17.00 Uhr eine Information zur Energiegemeinschaft Tullnerfeld durch Johannes Sanda statt!"*

Dies verstehen wir nicht als "transparente und offene Politik", weil hier die Bürgerinnen und Bürger nicht nur nicht vorinformiert wurden, sondern wieder einmal alternativlos vor vollendete Tatsachen gestellt werden.

Gleiches gilt auch für die SPÖ-Fraktion, die sich bei diesem Tagesordnungspunkt daher ihrer Stimme enthält.

Atzenbrugg, am 17. Dezember 2021